

Pengamanan Super Ketat! Presiden Prabowo Kunjungi Akademi Militer Magelang

Agung widodo - MAGELANG.INDONESIASATU.CO.ID

Oct 23, 2024 - 20:17



MAGELANG- Presiden Republik Indonesia, Prabowo Subianto, dijadwalkan melaksanakan kunjungan kerja di Akademi Militer Magelang mulai 24 hingga 27 Oktober 2024. Untuk memastikan kelancaran dan keamanan kunjungan tersebut, ribuan personel gabungan TNI-Polri, dipimpin langsung oleh Brigjen TNI Zainul Bahar, S.H., M.Si., Komandan Korem 072/Pamungkas, bersiaga dalam Apel Gelar Pasukan Pengamanan VVIP yang dilaksanakan di lapangan Rindam IV/Diponegoro, Magelang, hari ini.

Kapolresta Magelang, Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., turut hadir bersama jajaran perwira tinggi dari berbagai instansi. Kesiapan personel dan perlengkapan mendapat perhatian penuh dalam apel yang berlangsung dengan disiplin tinggi.



“Pengamanan ini bukan sekadar tugas biasa. Ini soal mempertaruhkan nama baik dan kehormatan bangsa di mata dunia,” tegas Brigjen Zainul Bahar dalam amanatnya yang penuh semangat.

Dalam kunjungan ini, Presiden Prabowo akan memberikan pembekalan langsung kepada seluruh Menteri dan Wakil Menteri Kabinet Merah Putih. Kegiatan ini dipandang sangat strategis, mengingat Akademi Militer adalah simbol utama pendidikan militer di Indonesia dan menjadi saksi penting dalam perjalanan karier Prabowo sendiri sebagai seorang prajurit.

Apel gelar pasukan ini tak hanya menjadi ajang pengecekan kesiapan, tetapi juga simbol sinergi antara TNI, Polri, dan instansi terkait dalam menghadapi tantangan pengamanan VVIP yang semakin kompleks. Brigjen Zainul menekankan pentingnya profesionalisme, kewaspadaan, dan dedikasi tinggi kepada seluruh personel yang terlibat.

“Setiap gerak-gerik kita dalam tugas ini akan menjadi sorotan publik, bahkan dunia. Mari jaga kehormatan bangsa,” imbuhnya tegas.

Dengan pengamanan super ketat, personel gabungan tak hanya diingatkan untuk selalu siap menghadapi berbagai ancaman yang mungkin timbul, tetapi juga untuk tetap menjaga keselamatan diri, peralatan, dan selalu berdoa agar tugas berjalan lancar. Di akhir apel, dilakukan pengecekan rinci terhadap kelengkapan personel dan perlengkapan pendukung, sebagai bagian dari standar prosedur pengamanan VVIP.

Kota Magelang kini bersiap menyambut kunjungan bersejarah ini dengan

pengamanan yang tak main-main, demi menjaga kelancaran seluruh rangkaian kegiatan Presiden Prabowo di Akademi Militer.